

## Kebakaran Landa Permukiman Padat Penduduk di Tamansari Jakarta Barat

JAKARTA (IM) - Kebakaran melanda sejumlah rumah di permukiman warga tepatnya di Jalan Tangki, Gang Ibrahim RT012/RW06, Tangki, Tamansari, Jakarta Barat pada Minggu (25/6) pagi.

Dalam peristiwa ini, sebanyak tiga rumah warga dilaporkan hangus terbakar. Kebakaran tersebut juga tidak menimbulkan korban jiwa.

Kasie Operasi Suku Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (PKP) Jakarta Barat, Syarifuddin mengatakan, peristiwa kebakaran tersebut terjadi sekitar pukul 06.30 WIB. Pihaknya kemudian menerjunkan sebanyak 17 unit mobil pemadam yang diisi 85 personel ke lokasi. "Objek yang terbakar

rumah tinggal, sebanyak 3 rumah," bina Syarif dalam keterangannya, Minggu.

Syarif menjelaskan, proses pemadaman berlangsung cepat. Api berhasil dilokalisasi dan dinyatakan padam sekitar pukul 08.05 WIB.

Menurut Syarif, penyebab kebakaran diduga karena korsleting listrik yang berasal dari salah satu rumah warga. "Asal mulai api dari rumah Ibu Rike 51 Tahun," ujarnya.

Meski demikian, Ia memastikan tidak ada korban jiwa maupun luka-luka dalam peristiwa kebakaran itu. Namun, para pemilik diketahui mengalami kerugian yang ditaksir mencapai hingga Rp500 juta. ● yan

## Pemprov DKI Denda 15 Rumah Kos Tanpa Izin

JAKARTA (IM) - Sebanyak 15 rumah kos mewah di Kecamatan Setiabudi, dikenakan sanksi denda dalam sidang Yustisi pelanggaran Perda Nomor 8/2007 tentang ketertiban umum di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Jumat (23/6).

Kabid PPNS Satpol PP DKI Jakarta Tamo Sijabat mengatakan, sanksi diberikan karena 15 rumah kos mewah ini diketahui tidak mengantongi izin. "Belasan rumah kos mewah tidak memiliki izin terjamin Operasi Pengawasan Terpadu Tertib Perizinan Penyelenggaraan Rumah Kos yang digelar Satpol PP DKI Jakarta di awal Juni 2023," ujar Tamo Sijabat, dalam keterangan pers, Sabtu (24/6).

Ia mengungkapkan, dari sidang yustisi ini denda ad-

ministrasi yang terkumpul dari 15 pemilik rumah kos tersebut hingga ratusan juta rupiah. "Total denda administrasi yang dikenakan sebesar Rp219,5 juta ditentorkan para pelanggar ke kas negara," ungkapinya.

Tamo menjelaskan, belasan pemilik rumah kos mewah terbukti melakukan pelanggaran penggunaan bangunan tidak tidak memiliki izin sesuai aturan, serta melanggar ketentuan membayar pajak. Ia berharap, pemilik usaha rumah kos di Jakarta Selatan segera mengurus perizinan setelah mengikuti sidang yustisi di pengadilan. "Kami juga mengimbau warga Jakarta yang memiliki usaha rumah kos untuk mengurus izin sesuai aturan yang berlaku," tandasnya. ● yan

## Soal Telepon 'Keluhan Warga' dari Ganjar, Heru Budi Cuma Lempar Senyum

JAKARTA (IM) - Heru Budi Hartono hanya lempar senyum ketika ditanya terkait telepon dari Ganjar Pranowo soal keluhan warga di wilayah DKI Jakarta.

"Ya nanti saja," ucap Heru Budi sembari tersenyum seperti diberitakan di sela kunjungannya di hari bebas kendaraan bermotor (HBKB) Jakarta Timur, Minggu (25/6).

Tak ada tanggapan lebih lanjut yang disampaikan Heru Budi. Dia tampak meninggalkan lokasi acara setelah menanggapi pertanyaan wartawan lain mengenai sejumlah persoalan Ibu Kota.

Ganjar yang merupakan bakal calon presiden PDI Perjuangan, sebelumnya mengontak Heru soal keluhan para pedagang Pasar Anyar Bahari, Tanjung Priok, Jakarta Utara soal besarnya biaya retribusi pasar bulanan.

Ganjar menerima keluhan itu saat dia sarapan dan berbincang dengan para pedagang usai blusukan ke sejumlah kios di Pasar Warakas dan Pasar Anyar Bahari, Sabtu (24/6).

Saat itu seorang pedagang menghampiri Ganjar dan mengeluhkan pasar yang sepi karena kalah dengan penjualan online. Ia juga mengeluhkan biaya retribusi pasar bulanan yang dinilai cukup memberatkan pedagang.

"Pasar kita ini kan penjunjungnya sangat sepi pak," kata salah satu pedagang kepada Ganjar di Pasar Anyar Bahari, Tanjung Priok, Jakarta Utara.

"Ini ramai banget," jawab Ganjar. ● yan

Usai mendengar keluhan pedagang, Ganjar langsung mengambil ponsel dan menelepon Heru Budi. Tetapi Heru saat itu irit bicara lantaran tengah menghadiri undangan pernikahan.

Ganjar lantas menghubungi Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta Joko Agus. Ia pun menyampaikan keluhan pedagang pasar tersebut.

"Ini saya lagi di Pasar Anyar Bahari, permasalahan pertama mereka kepingin pembayaran retribusi itu berat boleh nggak diringani," kata Ganjar kepada Joko dalam sambungan telfon di Pasar Anyar Bahari.

"Nggih," jawab Joko. "Konter KJP pangan murah dibuka lagi di Pasar Anyar Bahari," timpal Ganjar.

Dalam perbincangan di telepon, Joko meminta koordinator pasar untuk bertemu langsung dengannya. Warga tampak senang mendengar jawaban Joko dan respon cepat Ganjar tersebut.

"Siap, nanti suruh ketemu saya di mana gitu," kata Joko.

"Nanti saya kasih nomor beliau, nanti biar staf bapak yang telepon ya biar ketemu," jawab Ganjar. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



## PAWAI MERAYAKAN HUT DKI JAKARTA

Peserta mengikuti pawai defile mall saat berlangsungnya hari bebas kendaraan bermotor (HBKB) di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (25/6). Pawai yang diikuti oleh karyawan-karyawan perusahaan pusat perbelanjaan di Ibu Kota itu dalam rangka merayakan HUT Ke-496 Kota Jakarta.

## JAKARTA RAWAN BENCANA

# BNPb Ajak Warga Siapkan Tas Siaga dan Bentuk Keluarga Tangguh Bencana

Masyarakat Indonesia harus mengetahui potensi bencana di tempat tinggal masing-masing serta daerah yang sedang disinggahi dan mempersiapkan mitigasinya dengan matang.

JAKARTA (IM) - Direktur Kesiapsiagaan Badan Nasional Penganggulangan Bencana (BNPb), Pangarso Suryotomo mengatakan Indonesia merupakan negara yang rawan dilanda bencana. Termasuk Ibu Kota DKI Jakarta yang kerap ditimpa bencana gempa dan banjir. Pangarso menuturkan masyarakat Indonesia harus mengetahui potensi bencana di tempat tinggal masing-masing serta daerah yang sedang disinggahi dan mempersiapkan mitigasinya dengan matang.

Salah satunya, BNPb mengimbau masyarakat untuk mengunduh aplikasi Inarisk guna mengetahui potensi bencana di daerah yang sedang disinggahi.

"Untuk mengetahui resiko ancaman yang terjadi di sana. Artinya untuk siap siaga masyarakat. Bencana itu terjadi pada saat tidak siap," kata Pangarso usai menjadi narasumber pelatihan Survival on Disaster jurnalis di Ancol, Jakarta Utara, Sabtu (24/6).

Pangarso menjelaskan selain untuk mengetahui potensi bencana, Inarisk memberikan informasi lokasi-lokasi pelayanan kesehatan, tempat pengungsi terdekat dari lokasi warga berada saat ini. "Sebenarnya aplikasi ini sudah kami sampaikan cukup lama dalam setiap kegiatan," ucap dia.

Aplikasi Inarisk dapat diunduh secara gratis di Google Playstore untuk gawai jenis android. Namun, aplikasi belum tersedia di AppStore.

Apa yang perlu dipersiapkan menjadi warga yang tinggal di lokasi rawan bencana? BNPb menjelaskan yang perlu diketahui hidup di suatu tempat dengan potensi bencana tinggi, harus mempunyai persiapan matang terutama di lingkup keluarga. Ada 12 hal yang wajib dipersiapkan warga tinggal di kawasan

bencana, yakni membentuk keluarga tangguh bencana. Berikut 12 poin persiapan untuk membentuk keluarga yang tangguh bencana. Mengetahui ancaman bencana yang dapat terjadi di sekitar mereka. Mengetahui cara melindungi diri jika terjadi bencana. Mengenali bagian dari dalam rumah yang dapat dijadikan sebagai perlindungan. Menghindari bagian di dalam rumah yang beresiko membahayakan.

Mengetahui jalur evakuasi. Mengetahui titik kumpul di luar rumah yang telah disepakati. Menyiapkan perlengkapan standar darurat bencana untuk keluarga. Mencatat nomor telepon penting terkait aktivitas setiap anggota keluarga. Mempraktikkan rencana kesiapsiagaan keluarga yang telah disepakati.

Memperbaiki kekurangan yang terjadi saat praktik rencana kesiapsiagaan keluarga. Menyesuaikan kembali perencanaan sesuai kondisi terakhir ancaman bencana perubahan anggota keluarga serta kondisi rumah.

Siapkan Tas Siaga Bencana



## POLEMIK WISUDA BAGI PELAJAR

Sejumlah siswa TK melakukan prosesi pelepasan siswa dan wisuda di Depok, Jawa Barat, Minggu (25/6). Kemendikbudristek menegaskan prinsip wisuda TK, SD, SMP, dan SMA/SMK tidak boleh jadi kegiatan wajib yang memberatkan orang tua atau wali murid.

bencana, yakni membentuk keluarga tangguh bencana.

Berikut 12 poin persiapan untuk membentuk keluarga yang tangguh bencana

Mengetahui ancaman bencana yang dapat terjadi di sekitar mereka.

Mengetahui cara melindungi diri jika terjadi bencana. Mengenali bagian dari dalam rumah yang dapat dijadikan sebagai perlindungan.

Menghindari bagian di dalam rumah yang beresiko membahayakan.

Mengetahui jalur evakuasi. Mengetahui titik kumpul di luar rumah yang telah disepakati.

Menyiapkan perlengkapan standar darurat bencana untuk keluarga.

Mencatat nomor telepon penting terkait aktivitas setiap anggota keluarga. Mempraktikkan rencana kesiapsiagaan keluarga yang telah disepakati.

Memperbaiki kekurangan yang terjadi saat praktik rencana kesiapsiagaan keluarga.

Menyesuaikan kembali perencanaan sesuai kondisi terakhir ancaman bencana perubahan anggota keluarga serta kondisi rumah.

Siapkan Tas Siaga Bencana

BNPb meminta masyarakat menyiapkan tas siaga bencana dengan tujuan, jika terjadi bencana secara mendadak, maka tas tersebut menjadi bekal penyelamatan pertama kali untuk dibawa keluar.

Tas siaga bencana difungsikan sebagai penolong pertama penunjang kebutuhan hidup 72 jam pascabencana sebelum petugas pembawa bantuan datang.

Berikut isi dari tas siaga bencana:

Dokumen penting seperti Kartu Keluarga, polis asuransi, sertifikat tanah dan surat berharga lain. Berkas itu ditaruh dalam plastik kedap air. BNPb juga menegaskan untuk surat-surat berharga dipindai dan diunggah dalam disk penyimpanan pribadi seperti Google Drive dan iCloud. Hal ini bertujuan jika terjadi bencana mendadak dan jika surat fisik rusak. Surat-surat dapat diselamatkan karena ada salinan online.

Pembekalan seperti air minum kemasan, P3K, pakaian ganti, dan senter. Untuk makanan kemasan, dilakukan pengecekan berkala pada untuk mengetahui masa kedaluwarsa.

Uang tunai, pisau lipat, alat tulis, jas hujan, tali nilon, peta, ponsel, charger dan power bank. ● yan

**PT GRAHAMAS CITRAWISATA Tbk.**

**PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN DAN LUAR BIASA**

Direksi PT Grahamas Citrawisata Tbk. ("Perseroan"), dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB"), selanjutnya disebut "Rapat", yang akan diselenggarakan pada :

Hari / Tanggal	: Selasa, 18 Juli 2023
Waktu	: 09.00 WIB s/d selesai
Tempat	: Jl. Ampera Raya 18-20

**Agenda RUPST:**

1. Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 termasuk laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.
2. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.
3. Penunjukkan Akuntan Publik Perseroan untuk tahun buku 2023 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium Akuntan Publik tersebut serta persyaratan lain penunjukannya.
4. Perubahan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

**Agenda RUPS LB:**

1. Perubahan Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha Perseroan

**Catatan :**

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham. Panggilan ini dianggap sebagai undangan.
2. Yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham Perseroan, baik yang sahamnya dalam bentuk warkat, maupun yang berada dalam penitipan kolektif, yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 23 Juni 2023.
3. Pemegang Saham atau kuasanya yang menghadiri Rapat diminta untuk menyerahkan fotocopy KTP atau tanda pengenal ruang Rapat. Bagi pemegang saham yang berbentuk badan hukum, agar membawa fotokopi dari Anggaran Dasarnya yang terakhir serta akta pengangkatan anggota Direksi dan Komisaris atau pengurus terakhir.

Jakarta, 26 Juni 2023  
PT Grahamas Citrawisata Tbk.  
Direksi

**PENGUMUMAN**

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT INDOPORT TERMINAL AND OPERATOR, berkedudukan di Jakarta Utara, PT PARVI INDAH PERSADA, berkedudukan di Jakarta Utara, PT EPISENTA UTAMA INVESTASI, berkedudukan di Jakarta Utara, dengan ini mengumumkan rencana pengalihan saham-saham Perseroan milik PT PARVI INDAH PERSADA kepada PT EPISENTA UTAMA INVESTASI, yang menyebabkan perubahan pengendali pemegang saham dalam Perseroan.

Kepada pihak-pihak yang berkeberatan dengan pengalihan saham-saham Perseroan tersebut, dapat mengajukan keberatan secara tertulis kepada:

**PT INDOPORT TERMINAL AND OPERATOR**  
Jl. Kebon Bawang I No 45, Kel. Kebon Bawang, Kec. Tanjung Priok, Kota Adm. Jakarta Utara, Prop. DKI Jakarta  
Up. Direksi

selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini, dengan lewatnya waktu tersebut tidak ada keberatan yang akan dilayani.

Jakarta, 26 Juni 2023.

Direksi  
**PT INDOPORT TERMINAL AND OPERATOR**

Direksi <b>PT PARVI INDAH PERSADA</b>	Direksi <b>PT EPISENTA UTAMA INVESTASI</b>
--	---